



SN2024/0000382431



# تعديل عقد التأسيس ونظام الأساسى لشركة مساهمة عامة

**يونيكاي للأغذية مساهمة عامة****بيانات أطراف المعاملة**

بيانات شريك			
الصفة القانونية	رقم الرخصة	نوع الرخصة	الاسم
ا. شركة/مؤسسة/منشأة	٣٠٢٣٦	رخصة صناعية	شركة يونيكياي للأغذية (مساهمة عامة)

بيانات ممثل الشرك					
وثيقة الإثابة	العلاقة	رقم الوثيقة	نوع الوثيقة	الجنسية	الاسم
شهادة	رئيس مجلس إدارة	٧٨٤١٩٧٦٣١٦٠٧٧٩	هوية	الإمارات	مانع محمد سعيد الملا

تعديل النظام الأساسي لشركة (يونيكاي للأغذية)

شركة مساهمة عامة مدرجة في سوق دبي المالي

تمهيد:

تأسست شركة يونيكياي للأغذية شركة مساهمة عامة - في إمارة دبي بدولة الإمارات العربية المتحدة بموجب المرسوم المحلي الصادر من إمارة دبي بتاريخ 11 أبريل 1977 وبموجب الرخصة التجارية رقم 300236 صادرة بتاريخ 21 يونيو 1977 من دائرة التنمية الاقتصادية بإمارة دبي والقرار الوزاري رقم 272 لسنة 2016 وبموجب عقد التأسيس الموافق بكتاب العدل برقم 94/9564 بتاريخ 8 يونيو 1994 والنظام الأساسي للشركة الموافق بكتاب العدل برقم 94/9563 بتاريخ 8 يونيو 1994 وأتبعه تعديلات النظام الأساسي التالية:

- النظام الأساسي المعديل بتاريخ 7 يوليو 2011 برقم التوثيق 2011/1/96772، النظام الأساسي المعديل بتاريخ 17 يونيو 2015 برقم التوثيق 2015/1/133836، النظام الأساسي المعديل بتاريخ 22 يونيو 2016 برقم التوثيق 2016/1/137884، النظام الأساسي المعديل بتاريخ 31 يناير 2018 برقم التوثيق 2018/1/24676، النظام الأساسي المعديل بتاريخ 03 يناير 2023 برقم التوثيق 2023/1/4361.

وحيث أن الأطراف يرغبون في تعديل رأس مال الشركة في المادة (6) من النظام الأساسي ، لذا فقد اتفقوا على الأحكام والشروط الآتية:

أولاً:

يعتبر التمهيد السابق جزء لا يتجزأ من هذا الملحق.

ثانياً:

تعديل المادة (6) رأس مال الشركة في النظام الأساسي:

تعديل المادة (6) من النظام الأساسي لشركة يونيكياي للأغذية (شركة مساهمة عامة ) بحيث تصبح بعد التعديل:

حدد رأس مال الشركة المصدر بمبلغ (38,841,000) ثمانية وثلاثون مليوناً وثمانمائة واحد وأربعون ألفاً درهم إماراتي موزع على 38,841,000 ثمانية

تم إنجاز هذه المعاملة الكترونياً و لا تحتاج أي ختم أو توقيع إضافي

رقم المحرر: 1/2024/1143777	صفحة 1 من 5	رقم الطلب: 2024/382431	تم إنجاز هذه المعاملة الكترونياً و لا تحتاج أي ختم أو توقيع إضافي
----------------------------	-------------	------------------------	---



SN2024/0000382431



وثلاثون مليون وثمانمائة وواحد وأربعون ألف سهم، القيمة الاسمية للسهم الواحد هو درهم واحد، وجميع اسهم الشركة من ذات الفئة متساوية مع بعضها البعض في الحقوق والالتزامات).

ثالثاً:

تبقي باقي أحكام ومواد النظام الأساسي وملحاقه السابقة كما هي دون تعديل وتسرى إلى المدى الذي لا يخالف أحكام هذا الملحق.

رابعاً:

يعتبر هذا الملحق جزء لا يتجزأ من النظام الأساسي وملحاقه السابقة ومكملا لها ويقرأ ويفسر معها.

خامساً:

حرر هذا الملحق من (5) نسخ متطابقة يحتفظ كل طرف بنسخة للعمل بموجبها وتودع الرابعة لدى الكاتب العدل بدبي لغايات التصديق والخمسة للإجراءات الرسمية.

التوقيع:

السيد/ مانع مجد سعيد الملا  
رئيس مجلس الإدارة

## Amended Articles of Association of Unikai Foods P.J.S.C

listed on Dubai Financial Market

### Preamble:

Unikai Foods P.J.S.C was incorporated in Dubai, UAE as per local decree on 11 April 1977 with commercial license No. 300236 issued on 21 June 1977 by the Department of Economic Development of Dubai, and the Ministerial Resolution No. 272 of 2016 and according to the memorandum of association were registered on 8 June 1994 under deed number 94/9564 and articles of association of the company were registered on 8 June 1994 under deed number 94/9563 and its followed by the following amendments of articles of association:

The amended articles of association registered on 7 July 2011 under deed number 2011/1/96772, The amended articles of association registered on 17 June 2015 under deed number 2015/1/133836, The amended articles of association registered on 22 June 2016 under deed number 2016/1/137884, The amended articles of association registered on 31 January 2018 under deed number 2018/1/24676, The amended articles of association registered on 03 January 2023 under deed number 2023/1/4361.  
whereas the parties desire to amend the capital of the company, the article No (6) of the articles of association, so they agreed on the following terms and conditions:

First:

The previous preamble considers as an integral part of this amendment.

Second:

Amendment of the article No (6), The Capital of Company) of the articles of association:

The article No (6) of the articles of association of Unikai Foods P.J.S.C, shall be amended to become as follows:

1/2024/1143777	رقم المحرر:	صفحة 2 من 5	رقم الطلب:	تم إنجاز هذه المعاملة الكترونياً و لا تحتاج أي ختم أو توقيع إضافي
			2024/382431	



SN2024/0000382431



(The company's issued capital is set at (38,841,000) Thirty-eight million, eight Hundred forty-one thousand uae dirhams, comprising of 38,841,000 Thirty-eight million, eight Hundred forty-one Thousand shares. The nominal value of each share is one Dirham, and all the company shares of the same class are equal to each other in rights and obligations).

Third:

The other terms, the articles of association and its previous amendments remain without any changes and valid to the extent that do not contradict with the terms of this amendment.

Fourth:

This amendment considers as an integral part of this articles of association, to be read and interpreted along with.

Fifth:

This amendment is issued in (5) copies, one copy to each party to act accordingly, the fourth copy to be submitted to the notary public for attestations purposes and the fifth one for the official purpose.

Signature:

Mr. Mana Mohammed Saeed Almulla  
Chairman of Board of Directors

رقم المحرر: 1/2024/1143777	صفحة 3 من 5	رقم الطلب: 2024/382431	تم إنجاز هذه المعاملة الكترونياً و لا تحتاج أي ختم أو توقيع إضافي
----------------------------	-------------	------------------------	---



SN2024/0000382431



اسم الطرف/النائب	التوقيع	تاريخ و وقت التوقيع	تاريخ و وقت الحضور
ماجد سعيد الملا (نائب رقم 1 للشريك رقم 1)		15:03:29 04-10-2024	

رقم المحرر: 1/2024/1143777	صفحة 4 من 5	رقم الطلب: 2024/382431	تم إنجاز هذه المعاملة الكترونياً و لا تحتاج أي ختم أو توقيع إضافي
----------------------------	-------------	------------------------	---



SN2024/0000382431



الكاتب العدل الخاص (مجد النجار للمحاماة  
والاستشارات القانونية)



٢٠٢٤/٣٨٢٤٣١

رقم الطلب:

٢٠٢٤/٥٧٣٣٣٤

١٤٣٧٧٧/١/٢٠٢٤

٢٠٢٤-١٠-٤ تاريخ الإصدار:

الكاتب العدل  
مجد احمد علي عبدالله النجار

تمت المصادقة على التوقيع باستخدام تقنيات التعاملات الرقمية.



SN2024/382431/N6537468

[www.dc.gov.ae](http://www.dc.gov.ae)



للتأكد من صحة المحرر يمكنك مسح هذا QR أو استخدام موقع محاكم دبي

رقم المحرر: 1/2024/1143777	صفحة 5 من 5	رقم الطلب: 2024/382431	تم إنجاز هذه المعاملة الكترونياً و لا تحتاج أي ختم أو توقيع إضافي
----------------------------	-------------	------------------------	---